



ARGE Mittelfranken

NEWSLETTER

Liebe SportsfreundInnen der ARGE Ortsgruppen von Mittelfranken,

Vorweg wünschen wir euch ein gesundes, neues Jahr und hoffen, ihr konntet mit eurer Familie, mit Freunden und vor allem mit euren Vierbeinern ein paar besinnliche Tage verbringen.

Lasst uns für einen guten Start das neue Jahr gleich nutzen um das Alte kurz Revue passieren zu lassen. Auf der CACIB wurden am 13./14.01.2018 dem Richter Ulrich Hausmann 28 (von 36 gemeldeten) Hunde(n) vorgestellt. Vorne weg lief in der GHKL bei den Rüden Thiago von der Piste Trophe. Bei den Hündinnen konnte sich in der GHKL Naomi vom Elbe-Saale-Winkel an die Spitze setzen.

Unsere Mittelfränkische Meisterschaft fand am 03.06.2018 in der Ortsgruppe Höchststadt/Aisch statt. Hier konnten vom Leistungsrichter Gerd Beck 10 IPO-Hunde zur Austragung des Meistertitels sowie 8 Hunde im BH-Pokalkampf beurteilt werden. Mittelfränkische Meisterin wurde dieses Jahr Sandra Föhlisch (OG Markt Uehlfeld) mit ihrem Arab zum Irrhain. Den Meisterschaftsieg BH errang unsere Jugendliche Anna Summerer (OG Altdorf) mit ihrem Byron von der Belferlein.

Als krönender Abschluss des Jahres wurde wieder unser ARGE-Suchwettbewerb ausgetragen. Ausrichtende OG war diesmal Markt Uehlfeld. Hier stellten sich 20 Hunde aus 10 Ortsgruppen der ARGE dem prüfenden Blicken unseres Ehrenrichters P. Dittmeier. Die beste Spürnase hatte dieses Jahr Cassi an der Wörnitzquelle mit seinem Hundeführer Refik Can Gün (OG Ansbach).

Wir beglückwünschen alle unsere Teilnehmer, insbesondere die diesjährigen Sieger unserer Meisterschaften: Sandra Föhlisch, Anna Summerer und Refik Can Gün. Es freut uns sehr, ein solch buntes Starterfeld gesehen zu haben und wir hoffen darauf, dass dies im neuen Jahr wieder so sein wird.

Wir bedanken uns nochmals bei den austragenden Ortsgruppen und Helfern dieser Veranstaltungen recht herzlich.



Anna Summerer mit Byron



Sandra Föhlisch mit Arab



ARGE Mittelfranken

NEWSLETTER

Auch wenn 2018 die Veranstaltungsreihe von den Teilnehmern gut angenommen wurde, hätten wir uns für die mittelfränkische Meisterschaft ein paar mehr Zuschauer gewünscht. Es gilt daher weiter zu beobachten, wie sich die Änderungen des Austragungsmodus auf die Starter- bzw. Zuschauerzahlen auswirken.

Hierbei möchten wir gleich die Gelegenheit nutzen, um für unsere Veranstaltungsreihe zu werben und Euch um Eure Unterstützung zu bitten.

Solltet Ihr Interesse haben dieses Jahr zum 01./02.06.2019 die Mittelfränkische Meisterschaft auszutragen, dann bitte kurz formlos bei Johannes melden: johannes.summerer@t-online.de / 0152-31757111.

Die austragende OG für den Mittelfränkischen Suchwettbewerb steht dagegen schon fest. Am 24.11.2019 dürfen wir dazu bei der OG Langenaltheim zu Gast sein. Hier unseren herzlichen Dank an die OG Langenaltheim für die Übernahme der Veranstaltung!

Im Gegensatz zu den letzten Jahren findet die CACIB dieses Jahr im Sommer statt (14.07.). Marion steckt hier noch mitten in der Klärung der Details. Sobald wir mehr wissen, geben wir Euch dazu separate Infos.

Gerne möchten wir auch dieses Jahr mit euch unsere ARGE weiter ausbauen und mit Leben füllen.

Hierzu würden wir uns um zahlreiche Teilnahme an der Jahreshauptversammlung am 01.02.2019 um 19 Uhr in der OG Schwabach freuen. Die Einladung mit Agenda ist beigefügt.

Mit sportlichen Grüßen

gez.

M. Drummer / M. Vogel / J. Summerer



Refik Can Gün mit Cassi